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Le Ministre De Gucht sur la réunion du G4

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est déçu que la réunion du G-4 ( UE, USA, Brésil,
Inde et Chine) à Postdam n'ait pas eu de résultats concrets. Il reste convaincu que des progrès restent
possibles.
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Chine) à Postdam n'ait pas eu de résultats concrets. Il reste convaincu que des progrès restent possibles.

Bruxelles, 22/06/2007.Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est déçu que la réunion du G-4 (
UE, USA, Brésil, Inde et Chine) à Postdam n'ait pas eu de résultats concrets. Il reste convaincu que des
progrès restent possibles.Du 19 au 21 juin a eu lieu à Postdam une réunion des Ministres du Commerce du
G-4 qui devait réactiver le Doha-round sur les négociations commerciales multilatéralessur la libéralisation
du commerce mondial. Les parties se sont séparées, ce 21 juin, plus tôt que prévu, sans résultats
concrets.« Un accord entre le G-4 aurait été l'occasion de mener à bonnes fins le Doha-round. Cela n'a pas
eu lieu et c'est dommage, » pour le Ministre De Gucht. «Mais comme l'a dit le Directeur général de
l'Organisation mondiale du commerce : un accord du G-4 aurait pu être utile, utile ne veut pas dire
absolument nécessaire. J'ai en outrepleine confiance que nous pouvons attendre une nouvelle initiative de
Pascal lamy et des autres protagonistes, » selon le Ministre De Gucht.Le Ministre De Gucht exprime
également sa confiance dans la position de la Commission européenne et du Commissaire Peter
Mandelson : « Je remercie Peter pour les efforts fournis pour sortir de l'impasse. Quelques progrès ont été
engrangés mais il n'y a pas jusqu'à présent de percée. »«La Belgique soutient pleinement les tentatives de
l'Union européenne et de l'OMC pour parvenir à des progrès. C'est important pour au moins trois raisons
essentielles. Un accès aux marchés ouvert et transparent est la base d'un système de commerce
international qui fonctionne bien. Doha est en outre important pour les pays en développement. La baisse
des tarifs, ce qui est l'objectif de Doha, fera augmenter leurs exportations vers les pays industrialisés et
leur offrira des opportunités de développement. N'oublions pas que l'UE est prête à diminuer ses tarifs
agricoles de 50%. Il est temps que d'autres pays fassent de tels avancées. Enfin, le succès du Doha-round
est de l'intérêt d'une nation commerçante comme la Belgique. Avec Singapore, la Belgique tire la plus
grande partie de sa prospérité du commerce. Les résultats immédiats d'un succès seront donc très
sérieusement perçus chez nous. »
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